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This appliance may be used by children aged 8 years and over, by persons with reduced 
physical, sensory or mental abilities, or with no experience or knowledge, if they are properly 
supervised or if instructions regarding the safe use of the appliance have been given to them 
and the risks involved have been comprehended. Children must not play with the appliance. 
Cleaning and maintenance by the user should not be performed by unsupervised children.

Use only the parts or accessories supplied with the product or purchased from an authorized 
service center. Do not use them for other devices or for other purposes. Use the product 
exclusively for its intended purpose, as stated in the operating instructions.

If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or 
similarly qualified persons in order to avoid a hazard.
Protect the electrical outlet from bad weather conditions, particularly from rain.
Plug the motor cable into any standard polarized.
Do not use the side stove while the rotisserie kit is working.
Do not leave your rotisserie kit unattended while it is working.
The rotisserie rod and forks may get hot after grilling. Remove them with oven gloves.
Always turn off and unplug the motor before cleaning.
During the cleaning NEVER submerge the entire motor in water.
To avoid injury caused by sharp edges, it is recommended to cover the forks tines and the 
ends of rotisserie rod with protective cases.

This Product is designed for normal private use and is not intended for commercial purposes.

GB  Manufacturer: APPLICATION DES GAZ, 219 route de Brignais 69230 Saint-Genis-Laval, France

Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés d’au moins 8 ans et par des personnes 
ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou dénuées d’expérience 
ou de connaissance, s’ils (si elles) sont correctement surveillé(e) s ou si des instructions 
relatives à l’utilisation de l’appareil en toute sécurité leur ont été données et si les risques 
encourus ont été appréhendés. Les enfants ne doivent pas jouer avec l’appareil. Le nettoyage 
et l’entretien par l’usager ne doivent pas être effectués par des enfants sans surveillance.

N'utilisez que les pièces ou accessoires fournis avec le produit ou achetés auprès d'un centre 
de service agréé. Ne les utilisez pas pour d'autres appareils ou à d'autres fins. Utilisez le 
produit uniquement pour l’usage auquel il est destiné, tel qu’indiqué dans le mode d'emploi.

Si le câble d’alimentation est endommagé, celui-ci doit être remplacé par le fabricant, l’agent 
de service ou une personne possédant une qualification équivalente afin d’éliminer tout risque 
potentiel.
Protéger la prise électrique des intempéries, en particulier de la pluie.
Branchez le câble du moteur dans une prise électrique polarisée standard.
Ne pas utiliser le réchaud latéral pendant que le tournebroche est en marche.
Ne pas laissez le tourne-broche sans surveillance lorsqu’il fonctionne.
Après l’utilisation, la tige et les fourches du tourne-broche peuvent être brûlantes. Attendez 
qu’elles aient refroidi avant de les démonter, ou bien retirez-les avec des gants de cuisine.
Pendant le nettoyage n’immergez JAMAIS le moteur entier dans l’eau.
Pour éviter de vous blesser avec les bords coupants, il est recommandé de recouvrir les 
dents des fourches et les extrémités de la tige avec les boîtes de protection.

Ce produit est conçu pour un usage privé ordinaire, et non pour un usage professionnel.
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